

Trucks und Fußball vereint am Ring

Die Fußball-Europameisterschaft und den Truck-Grand-Prix will Mercedes-Benz vom 1. bis 3. Juli 2016 auf dem Nürburgring zusammenbringen. Der Auftritt der Marke auf dem Truckerfestival steht dieses Jahr unter dem Motto „Wir sind eine Mannschaft“. Mehrmals täglich läuft die „Mercedes-Benz-Elf“ auf einem großen Fußballfeld auf und zeigt dort Fahraktionen. Als Stürmer agieren dabei AMG-Modelle, die Verteidigung übernehmen die Mercedes-Benz Vans mit Sprinter und Vito. Den Spielaufbau im Mittelfeld sichern der Actros und der Arocs. Im Tor steht ein Unimog mit Schneeschieber-Anbau.

Neben der Europameisterschaft wird auch das 20. Jubiläumsjahr des Mercedes-Benz Actros gefeiert: Als besondere Highlights sind ein Actros der ersten Generation von 1996 sowie ein Actros der aktuellen Generation am Eingang des Mercedes-Benz-Stands ausgestellt und erwarten die Besucher. Als VIP-Gäste werden am 2. Juli die Musiker von „The Boss Hoss“ dem Truck-Grand-Prix einen Besuch abstatten.

Auf der Fanmeile neben dem Fußballfeld können sich die Besucher an den zahlreichen Informationsständen über die Dienstleistungen wie Charter-Way, Fleet-Board, über das Profi-Training, den Mercedes-Benz Service, Truck-Store und Truck-Works informieren. Außerdem stehen Experten von Meiller, Michelin und Voith zu Gesprächen bereit. Im Rahmen einer Roadshow fährt die „Fan-Klasse“, ein „Dream-Team“ von insgesamt 13 Modellen von A-Klasse über die neue E-Klasse bis hin zum Smart Fortwo Cabrio, auf und lädt zur Probefahrt ein. Ebenfalls vor Ort sind zumindest virtuell die sportlichen Stars der Fußball-Nationalelf Manuel Neuer, Mesut Özil, Shkodran Mustafi, Jerome Boateng und Mats Hummels. (ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel



Mercedes-Benz beim Trucker-Festival des Truck Grand Prix 2015.



Mercedes-Benz beim Trucker-Festival des Truck Grand Prix 2015.
